

COMUNICADO DEMANDA MULTIRUT

Estimados socios:

Ayer se llevó a cabo la segunda parte de la Audiencia Preparatoria en el juicio por Multirut que se está desarrollando con la empresa, a la cual nuevamente concurrieron 11 abogados en representación de los intereses de aquella.

Por nuestra parte, decidimos no objetar ninguno de los medios probatorios que presentaron sus abogados a fin que los tribunales cuenten con la mayor cantidad de medios probatorios posibles para formarse convicción sobre lo que planteamos. En tanto, los abogados de la empresa intentaron objetar casi la mitad de nuestras pruebas, lo cual fue rechazado por el Tribunal, que **declaró admisible casi la totalidad de los más de 100 documentos que presentamos**.

Con el cierre de ayer, el proceso continúa con la **Audiencia de Juicio** que se desarrollará el próximo **2 de marzo**, y a la cual están citados a declarar los representantes legales de las empresas demandadas y los presidentes de los 8 sindicatos involucrados.



FEDERACIÓN NACIONAL DE INSTITUCIONES SANTO TOMÁS